



## Antrag

der Fraktionen von CDU und PIRATEN

### Duales Pflegestudium in Schleswig-Holstein ermöglichen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass der demographische Wandel immer deutlicher macht, dass die Verfügbarkeit von qualifizierten Fachkräften im Pflegebereich zu einem entscheidenden Wettbewerbsfaktor für Schleswig-Holstein wird. Um die Voraussetzungen für eine gute Pflege in Schleswig-Holstein zu erhalten, ist es notwendig, die Fachkräftebasis im Pflegebereich nachhaltig zu sichern.

Die Landesregierung wird daher aufgefordert, schnellstmöglich ein Konzept für ein duales Studium im Bereich Pflege für Schleswig-Holstein zu erarbeiten, spätestens jedoch bis Ende 2013.

Insbesondere wird die Landesregierung aufgefordert, bei der Erstellung des Konzeptes auch die Möglichkeit zu prüfen, ein gemeinsames Pflegestudium mit der Freien und Hansestadt Hamburg anzubieten.

Neben der dualen Ausbildung soll das duale Studium im Bereich Pflege ein zusätzliches Angebot für eine qualifizierte Ausbildung darstellen.

Katja Rathje-Hoffmann  
und Fraktion

Dr. Patrick Breyer  
und Fraktion